銀杏企画三丁目の掲示板

トップページへ戻る

Name [国士無双	e-mail	
Title			
N4			
Message			^ ~
とうこう			

[1495] 管理人さん、励ましありがとうございます 2009年8月17日 20時21分

ブルーアイズ さん e-mail

こんばんは。ブルーアイズです。

管理人さん、励ましの書き込みまことにありがとうございました。

仕事のほう、他人との比較ではなく、以前の自分との比較をしたほうがいいということをいってくださいましたが、

職場でも上司の方に同じことを言われました。

就労支援センターの人にブルーアイズが実習を受けさせていただくことになった理由 をお聞きすると、能力より人柄を見て選んでいただらしいです。

人柄といってもそんなに人格者でないので、おそらく、くそまじめなところを見ていただいたのだと思います。

今回の実習について管理人さんはじめ、国士無双さん、三八さんと励ましをいただきまことにありがとうございます。

ブルーアイズはトライアルがもし決まってしまうとバレーボールには出られなくなってしまいますが、管理人さん、監督さんのご指導でぜひもう一度銀杏の黄金時代を築いてください。

銀杏のみなさんは今日から仕事開始、バレーの練習開始ですね。ブルーアイズは実習がまだ残っています。おたがいがんばりましょう。ではでは。

[1494] ブルーアイズさん 頑張っていますか? 2009年8月17日 12時5分

管理人さん e-mail

こんにちは、管理人です。

お知らせしたい事がたくさんありますが・・・ 何よりも現在実習で頑張っていらっしゃるブルーアイズさんに 励ましを送りたく書き込みさせていただきます。

数名の方とご一緒に仕事をされているそうですが、皆さんそれぞれに 持ち味があるでしょうから、他人の方とご自分とを比較するのでは無く どうせするなら、昨日の自分・今の自分より少しでも成長できている かな?と考えた方が気が楽になると思いますよ。

残りの実習もどうか無事に乗り切って下さい。 応援しています。

では、管理人も今からバレーボールの練習に行ってきます。

[1493] 国士無双さん、ありがとうございます 2009年8月15日 10時42分

ブルーアイズ さん e-mail

こんにちは。ブルーアイズです。

国士無双さん、励ましの書き込みありがとうございます。 「運・鈍・根」で来週の実習を乗り切ろうと思います。

ところで実習のほうは週4日、一日4時間ほどなのですが それだけでもストレスがたまるのかこの一週間肩こりがひどいです。 いや~、まいった、まいった。

おまけに今朝は3時半に目が覚めてしまいました。

何でそんなに早く目が覚めたかといいますと

なぜかわかりませんが会社と取引のある銀行にいって、銀行強盗に間違われるという 悪夢を見たせいです。

やっぱりストレスたまっているんですかね・・・

とんだお笑い話の書き込みでした。

あらためて国士無双さんにはいい言葉を教えていただいたとお礼申し上げます。

それではみなさん、良い週末を。

[1492]「運・鈍・根」 2009年8月13日 21時27分

国士無双 さん e-mail

今晩は、国士無双です。

ブルーアイズさん、実習大変そうですね。 初めは、私も全然、仕事出来ませんでした。

周りの方と余り比較せずに、ご自分の力を最大限発揮すれば、トライアル雇用につながると思います。

ちなみに、私の職場の方は、パソコンのタイピング、キーボードを見ずに、話しながら、 出来てしまいます。

私も常に劣等感を持ちながら、働いてます。

急がば回れで、ご自分のお力を焦らず出せば、大丈夫だと思います。

学生時代の友人からの助言で、「運・鈍・根」という言葉を頂いたのですが、ブルーアイズさんは、先ず、職場実習に採用された、「運」を持っているのですか、後は「根」 つまり「根気」で凌いでいけば、良いと思います。

残りの「鈍」はあまりプラスのイメージは無いかもしれませんが、「鈍」=「にぶい」 ことが、大切なのだそうです。

他人と比較するのも当たり前かもしれませんが、会社で長く働くためには、ある程度の「鈍さ」も必要のようです。

もっと、「鈍く」なって、気楽にやれば、逆にいい方向に展開するかもしれません。

職場実習は競争かもしれませんが、「運・鈍・根」で何とかトライアル雇用に結び付けて下さい!!

[1491] いや~、まいったス・・・実習先にて 2009年8月13日 18時55分

ブルーアイズ さん e-mail

こんにちは。ブルーアイズです。

ブルーアイズは今、職場実習の真っ最中です。

今やっている仕事は届いた郵便物を会社の各部署に配りにいったり、

各部署から出る郵便物を会社のポストに入れにいったりする仕事がメインです。 いわゆるメール便の作業です。

精神の障害者に理解のある会社でつきっきりで一から教えていただいています。 ブルーアイズを入れて4人の精神障害者が実習していますが、みなさん仕事ができること、できること!!

ブルーアイズは思わず劣等感を感じずに入られません・・・

そして今日は、はんこ押しの作業をしました。

書類に2箇所はんこを押すのですが、これが重要文書であるために、ちょっとはんこを押したところの端っこが欠けていてもだめなのです。

上司の方がつきっきりで一生懸命教えてくださるのですが、ブルーアイズは何度やってもだめで、2時間くらいでやっと合格圏内のものが15枚。

ブルーアイズとペアを組んでいた方などは、「難しい、難しい」とおっしゃりながら、百枚もやっていました。

こんな調子では仕事にならないですよね・・・いや~、まいったっス。

思わず愚痴をこぼしてしまいました。実習は明日もあり来週イッパイ続きます。 みなさんは夏休みですね。 どうか良い夏休みを。

[1489] 統合失調症患者はニコチン摂取により認識能力が上がる 2009年8月11日 20時58分

国士無双 さん e-mail

今晩は、国士無双です。

ネットを見てたら、面白い記事があったので投稿します。

統合失調症の患者はニコチンを摂取することにより集中力や記憶力などの機能向上や衝動的行動の改善がみられるそうだ。

クイーンズ大学の Ruth Barr 博士率いる研究チームは、非喫煙者である統合失調症の患者にニコチンを摂取させ、社会や仕事場における計画性や記憶力などの認識機能にどのような影響があるかを調べたとのことのこと。その結果、衝動的な行動の改善や集中力や記憶力の向上などが見られたという。喫煙患者を対象として実験は行われたことがあったが、非喫煙患者に対する実験が行われたのは今回が初めてとのことで、Barr 博士は今回みられた機能向上は一般的なニコチンの離脱症状と無関係な症状であると指摘する。しかし実験でみられた機能の向上が継続的なものか、また日常生活の向上や日常会話の改善に直接結び付くかということはまだ分かっていないとのこと。当然ながらニコチンそのものは治療には不向きなため、治療に使われるとすればニコチン受容体作動薬の代替使用が考えられるという。

統合失調症の患者の喫煙率は 7 割から 9 割と非常に高いことが分かっており、このデータが今回の研究のきっかけとなったそうだ。Barr 博士曰く、この研究の最終的な目的は統合失調症患者の喫煙率を下げることにあるとのことだ。

私も煙草吸いますが、この記事読んで少し驚きました。 喫煙も悪いことばかりでは無いようです。

[1488] 明日から職場実習に行ってきます! 2009年8月9日 18時19分

ブルーアイズ さん e-mail

こんにちは。ブルーアイズです。

ブルーアイズは明日から2週間、職場実習に行ってきます。 銀杏のほうは6日から4日間、そして12日から5日間と夏休みがありますが ブルーアイズはもう今日で夏休みは終わりです。ちょっと残念です。 しかし職場実習をするには、明日からは世間の人がお盆休みで、仕事のほうはあまり 忙しくないだろうと思われ、ちょうど良いんじゃないですかね。 実習は精神の病気を持つ4人でおこなわれます。ブルーアイズも入れて4人です。 その中から採用されるのは2人か3人です。

この2人か3人というのが微妙な線で、

ブルーアイズを除く3人の人たちが学歴もあり、職歴もあり、仕事もできるといった人たちだとブルーアイズが採用されるのはちょっと難しいかなといった感じです。しかし採用されなかったとしても職場実習をさせていただけるだけありがたいかなといった感じです。

それよりみなさん、夏休みを満喫されるのでしょうね。うらやましいなあ・・・

・・・というわけで明日から2週間の実習をがんばってきます。

それではみなさん良い夏休みを。

[1487] 国士無双さん、三八さん、ありがとうございます 2009年8月2日 19時53分

ブルーアイズ さん e-mail

こんばんは。ブルーアイズです。

国士無双さん、三八さん、励ましまことにありがとうございます。m(_)m

2週間の実習、何とかがんばってみようと思います。

お二人の激励、うれしく思いました。

良いご報告ができるといいです。

それではみなさん、明日からもがんばって行きましょう。ではでは。

[1486] "ブルーアイズさん。先ずはおめでとう御座います!!" 2009年8月2日 16時41分

三八 さん e-mail

御久し振りです。三八です。

ブルーアイズさん。先ずはおめでとう御座います!!

日頃のご就労へのご努力が面接結果になったのだと思います。\(~o~)/ 勿論、関係者の方々のご尽力も有ったと思います。

真面目なブルーアイズさんですから2週間の実習も緊張気味になられると思いますが、平常心で第1の関門を乗り越えて下さい。そして、トライアル雇用に繋がれば更に頑張って下さい!! 最後に、ご就職出来る事を切に願っております。

以上、就職していない私が申し上げるのは僣越ですが、これも励ましの一種としてご理解頂けたら幸いです。他に、失礼かもしれませんが、不安が有っても笑顔を忘れな

いで下さい。☆彡

では、失礼します。

[1485] おめでとうございます 2009年8月1日 19時59分

国士無双 さん e-mail

今晩は、国士無双です。

ブルーアイズさん、面接した会社での、職場実習が決まり、おめでとうございます。 実習頑張って、トライアル雇用につながるように、頑張ってください。 ブルーアイズさんなら、適性も合っていると思います。

どうか、上手く就労出来ることを!!

まえのペーじ

あたらしいペーじ

パスワード

削除番号 1495 記事削除

powered by Quone